



mon émission de télévision préférée

Презентацию подготовила: Самойленко Мария

ученица 8 «А»

Le monde à l'envers

- Le monde à l'envers est mon émission de télévision préférée. C'est un programme télévisé éducatif ukrainien sur les voyages dans différents pays du monde. Projet d'auteur du journaliste et voyageur Dmitry Komarov. «Le monde à l'envers» montre des régions non touristiques et peu étudiées de la planète. Si le reportage se fait dans un point touristique connu, il est révélé au spectateur sous un angle inhabituel. Chaque saison du projet de télévision est consacrée à un pays ou une région géographique



- L'équipe de tournage se compose de seulement deux personnes-le présentateur Dmitry Komarov et l'opérateur Alexander Dmitriev. Dès son arrivée sur le lieu de tournage, Dmitry et Alexander sont rejoints par un guide-interprète local, puis l'équipe se déplace à trois.



- Chaque expédition dure plusieurs mois. Habituellement, dans le pays, Dmitry et Alexander passent de 90 à 120 jours. À la recherche de rapports intéressants, le détachement vit pendant des mois dans la jungle avec des tribus, effectue des expéditions dans les montagnes et les déserts, effectue des ascensions sur les sommets des montagnes.
- J'aime ce programme parce qu'il est très éducatif et inhabituel



